

**PIDE LE APRUEBEN FORMAR
UN ESCUADRÓN DE DRAGONES DE ARTILLERÍA**

MANUEL MIER Y TERÁN A MORELOS

HUAJUAPAN, ENERO 13 DE 1814⁵⁴

Otro oficio del mismo Terán a Morelos, pidiéndole su aprobación para formar un escuadrón de dragones artilleros montados, armados con sable y pistolas, “de que tengo, -dice-, algunos pares”, y formada una compañía y un batallón de infantería con el nombre de guardias de artillería, de que tenía ya 100 plazas, con 55 fusiles y bayonetas.

Huajuapan, 13 de enero de 1814.

Manuel de Mier y Terán.

⁵⁴ *Prontuario*, 1995, Legajo 21, “Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos”, número 146, p. 418.